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保護者アンケートの結果について

早春の候､皆様方にはますますご清栄のことと存じます｡日ごろは本校の教育活動にこ理解とご協力を賜り
心よりお礼申し上げます｡
さて､先日実施しました｢教育活動に関するアンケート｣の結果は､以下のようになりましたのでこ報告を

させていただきます｡お忙しい中をアンケートにこ協力いただきありがとうございました｡

☆アンケートの結果

D-･患わない

1お子さんは､友だちや地域の人にあいさつがよくできている｡

回答数(619)

お子さんは､社会生活のルールやマナーを身につけている｡

3　お子さんは､人に優しく､思いやりのある子に育っている｡

5　お子さんは､学校は楽しいと言っている｡
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6　お子さんは､毎朝朝食をとってから登校している｡

7　お子さんは､家庭学習の習慣が身についている｡

305%

8お子さんは､授業が楽しく分かりやすいと言っている｡

9　学校は､ 子どもの学力の定着に熱心に取り組んでいる｡

10学校の授業は､ 一人一人を大切にして進められている｡
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13運動会､学習発表会は子どもにとって充実した活動となっている｡

14学校は､読書活動に熱心に取り組んでいる｡

15学校は､健康･体力つくりに熱心に取り組んでいる｡
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16
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子どもの安全についての指導や取り組みを熱心に行っている｡



17　学校はいじめのない学校づくりに取り組んでいる｡

18　学校は､保護者の意見を教育活動に生かしている｡
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19学校は､公開授業などを積極的に行っている｡
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20学校の教職員は､子どもの気持ちや実態をよく理解している｡

2_l　学校の教蒋員は､子どものことについての相談に親切に応じている

33.6%

22学校の教梅島の対応は礼儀正しく､親切で親しみがもてる｡

23学校が保護者に出すたよりや文書はわかりやすい｡

24学校の様子は､各種たよりやホームページでよく分かる｡
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25学校は､校舎内の掲示や整理等､学習環境が整っている｡

その他の意見､要望欄には､学校の取り組みに対する高い評価や温かい励ましの言葉をいただきました｡その一方で､次の

4点につきましては､まだまだ努力が必要であるというこ指摘やこ意見を多くいただきました｡ ①学習指導の充実　②豊下校

時の安全面への配慮　③温かくきめ細かな教育の推進　　④学校と家庭とのより確かな連携　これらの課題につきましては､

全職員で力を結集させて取り組んでいくとともに､教職員一人ひとりの学習指導力､児童理解力､対応力を高めていくことが

大切であると考えます｡今後の方針や具体的な手立てについて以下のように考えました｡

学習指導の充実につきましては､保護者の皆様から｢子ともたちに分かる授業をしてほしい｣ ｢学力をつけてほしい｣とい

う要望が強い要望や願いがあります｡今年度､国喜吾の授業を中心にして､聞く力､話す力､読む力を育てるよう､全校で取り

組んできました｡また､算数では､少人数指導､ティームティテンクを取り入れ､進めてきました｡今後､分かる授業､でき

る授業を目指して､ ○つけ法や音読計算､一度学習したことを繰り返して学習する時間を設ける､授業の最後にまとめの時間

を設けるなどがさらに徹底するよう指導を進めていきます｡また､授業カアップを目指した研修を継続して進めていきます｡

登下校時の安全につきましては､ P TAの委員の皆様の交通安全指導､見守りボランティアの方々の協力を得ながら､職員

全体で安全確保に努めてきました｡一斉下校､学年下校の折りの安全指導､付き添い指導､随時の班長指導などをしてまいり

ましたが､今後､さら(と､安全指導の充実に努めてまいります｡こ都合がつけば､より多くの保護者の皆様に見守り活動に参

加をしていただければと思います｡

温かくきめ細かな教育の推進につきましては､児童理解､児童への相談活動について､研修会を行ったり､アンケートの実

施､一日観察のE]を設けたりして､子ともたちの理解に努めてまいりました｡今後も､ -人ひとりの児童を見つめ､勇気つけ､

励ましの言葉を多くしていきたいと思います｡ ｢ちゃんと叱ってもらえる｣ ｢ほめてもらえる｣ ｢理解してもらえる｣と子とも

たちが思えるよう､さらに努力していく必要があると思います｡

学校､家庭との連携につきましては､学校で行っていることを､ホームページや学年便りなどを通して発信してまいりまし

たが､さらに時期を考えながら､内容の充実を図っていきます｡また､保護者の皆様から頂いたこ意見につきましては､各方

面からの検討を加えながら､本校の教育活動に生かせるよう､努めてまいります｡

また､これからも､お気つきになられたことやこ心配なことがありましたら､いつでも学校までお問い合わせください｡わ

たくしたちは､萩原小学校の子ともたちの健やかな成長を第一に考えながら､学校と家庭そして地域の皆さまの温かいこ支援

のもと､信頼される学校､地域に根ざした学校つくりをE]指していきます｡


